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議員名 神近  寛 

担当部 教育委員会 担当課 教育総務課 

質問年月日    平成２２年６月１４日 

質問項目 萱瀬小学校グランドの改良整備について 

【質問要旨】 

 萱瀬地区には、周辺地域にまとまった広場がないため、小学校のグランドが地域住民の

憩いの場となっている。水はけの状態が悪いため、早急な改良整備をお願いしたい。 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

 萱瀬小学校の運動場については、水はけの悪い状況にあると認識している。 

 また、周辺地域にまとまった広場が無く、地域住民の憩い場であることも承知している。 

 昨年度は、鈴田小学校の運動場を整備したが、次は、萱瀬小学校の運動場を整備するこ

ととしており、出来るだけ早い時期に対応したい。 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２４年４月１日） 検討・対応中 実施不可 

 ■平成２４年６月１日現在 

平成２４年４月から工事に着手し、平成２４年８月までに整備を完了する。 

 

 

 

 

 


